



# 北小だより

令和7年11月11日(火)

発行者：福島市立北沢又小学校長 高橋 哲也

学びいっぱい  
やさしさいっぱい  
元気いっぱい

## 感動のランフェス！ 応援、ありがとうございました！

11月8日の土曜参観は、クリーン活動、ランニングフェスティバル(通称：ランフェス)に自由参観と、盛りだくさんの半日となりましたが、たくさんの保護者の皆様にお出でいただき、とてもうれしく思っています。

1校時目のクリーン活動では、毎年この時期に悩まされている『落ち葉』をたくさん片付けていただき、すっきりときれいな校庭が戻ってきました。

当日はおよそ200名の保護者の皆様にお手伝いいただきました。

朝早くからのご協力、本当にありがとうございました。



そして、2校時からのランフェス、4月に赴任した私にとっては初めてのランフェスです。保護者の皆様と同様に、子どもたちの『がんばり』を楽しみにしていました。

その子どもたちの『がんばり』は、私の想像をはるかに超えたものでした。

「おうちの皆さんの応援や見守りがあると、子どもたちはこんなにもがんばれるのか！」

あらためて、保護者の皆様の『励ましの力』の大きさを実感しました。

そして、こんなにもがんばれる北小の子どもたちを誇りに思い、とてもうれしい気持ちになりました。

11月11日(火)、繰替休日あけの朝の放送で、子どもたちに次のような話をしました。

ランフェスでのみんなのがんばり、とても立派でした。

つらくても、苦しくても、最後まで走りぬいた姿に感動しました。

そして、みんなは『自分のめあてに向かってがんばりぬく力』をしっかりともっているということが、あらためてわかりました。

みんながもっているその『がんばりぬく力』は、これから的生活の様々なところに生かすことができます。

毎日の授業や家庭学習、友だちとのこと、おうちでのこと、習い事など、自分の『やるべきこと』や『打ち込みたいこと』に、どんどんその立派な力を生かしていきましょう。

そんなみんなの姿を、おうちの皆さんも願っています。

先生方も応援しています。

ランフェスでのがんばりを『自信』にして、これからもそれぞれのゴールに向かって進んでいきましょう。



ランフェスに向けた励ましと当日のあたたかい応援を本当にありがとうございました。

これからも保護者の皆様と一緒に一人一人の子どもたちをしっかりと支えていきたいと思っています。

どうぞよろしくお願ひいたします。